

**EVA MAKIVAR**

ANÁLISIS / SÁBADO 28 DE OCTUBRE DE 2023

La crème de la crème | Abrazo fraternal, entrañable, al estado de Guerrero

Tema rebasado

Y las 'demandas' de la SCJN pasaron a segundo término por el atroz huracán Otis, que pasó de tormenta a poderoso huracán categoría 5 en once horas, desconcertando a científicos y meteorólogos...

¿Lo harán?

Por cierto, ahora que la peor parte del [paso de Otis](#) se la han llevado los pueblos de la costa de Guerrero (incluyendo el paradisiaco Acapulco), y los daños de ese devastador huracán incomunican las zonas rurales de la región, no estaría mal que los magistrados cedieran, sin chistar, los guardaditos de sus fideicomisos para apoyar vía institucional a quienes tanto lo necesitan, y así podamos decir: "God save the SCJN!"

Un día sin nosotras

Escuelas, tiendas, bancos y las famosas piscinas de Islandia cerraron el martes, cuando las mujeres, incluida la primera ministra, Katrin Jakobsdóttir, se declararon en huelga para exigir el fin de la desigualdad salarial y la violencia de género.

Los sindicatos, organizadores de la huelga, llamaron a las mujeres y personas no binarias a negarse a realizar trabajo remunerado y no remunerado, incluidas las labores domésticas.



Vaya. Nos recuerda nuestro "un día sin nosotras". Ojalá no sea (como acá) 'una llamarada de petate'...

Orgullo de su nepotismo

Yair Netanyahu, hijo del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, sigue donde reside desde abril: en Miami, Florida.

Esto mientras 360 mil reservistas fueron llamados al Ejército para regresar a Israel, unos incluso abandonando hasta su luna de miel...

Seguramente su apá ha de decir: "haz lo que digo y no lo que hago..."

Zacatito p'al conejo

Dijo el secretario de la ONU, Antonio Guterres en una sesión reciente de este organismo:

"Los horribles" ataques de Hamas "no surgieron de la nada, ya que,"el pueblo palestino lleva sometido a 56 años de asfixiante ocupación"...

Luego de que Israel enfureciera (con esta declaración), no quedó más que, aplicar la del vocero de Fox:

"Corrección, lo que Guterres quiso decir..."

¿Premonición o conjuro?

Xóchitl Gálvez, virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, hizo un ozaso el domingo, en el segundo informe de actividades de la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, cuando se rompió la silla donde se encontraba sentada.

"Esa silla quedó chica, vamos por la grande", en alusión al 2024.

Pero, si eso hace una chica, ¿qué no hará una *gggrande?*, preguntan...

¡ESE apoyo sí se ve!

Integrantes de la comunidad judía, pastores, dirigentes y miembros de congregaciones evangélicas de México se manifestaron en la embajada de Israel esta semana, para pedir por la liberación de los rehenes secuestrados hace dos semanas por Hamas.

Coreaban "¡Sí a La Paz no a Hamas!", "¡Libertad!" además de pedir por el bienestar de familiares israelíes que fueron reclutados en "una guerra que no queríamos", lanzó uno de los oradores.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	2	28/10/2023	OPINIÓN

A la marcha acudieron otros legisladores del grupo de amistad México-Israel, como el senador sin partido Emilio Álvarez Icaza, y la diputada del Partido Acción Nacional (PAN) y ex primera dama Margarita Zavala

¡Aaahh! Qué bueno que la diputada Margarita Zavala luche por la 'paz del pueblo israelí', aunque no haya movido un dedo para que fueran castigados los culpables por la muerte de los niños de la Guardería ABC...